

Ernesto Cofiño, el mejor médico

Contra todo pronóstico empezó a mejorar su salud después de un mes muy grave en terapia intensiva.

23/03/2020

La hermana de mi marido se puso enferma. Entró al hospital por una grave infección; tuvo una cirugía de la que salió bien, pero pasado un día le diagnosticaron una neumonía; además de que tiene los pulmones dañados por EPOC.

Estuvo más de un mes en terapia intensiva porque pasados los días su organismo no respondía a los antibióticos. Los médicos estaban muy preocupados por la gravedad de su condición y por la respuesta nula que daba al tratamiento. En ese momento habían hecho intentos de desintubarla, pero estaba muy débil y la mantenía viva el ventilador mecánico.

Por esto desde el principio rezamos a Dios por intercesión del doctor Ernesto Cofiño. Hace una semana, repentinamente comenzó a mejorar ante el asombro de los médicos y la familia. Ya está en casa; su recuperación ha sido, contra todo pronóstico, favorable y rápida. Agradecemos a Dios el enorme favor que ha hecho a través del doctor Cofiño.

P. H. - México

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pa/article/favor-
atribuido-ernesto-confino-curo-
enfermedad/](https://opusdei.org/es-pa/article/favor-atribuido-ernesto-confino-curo-enfermedad/) (19/01/2026)